



Salamanca inicia una nueva edición del Congreso de Novela y Cine Negro

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La ciudad de Salamanca acoge desde hoy, un año más, el Congreso de Novela y Cine Negro, que en su XV edición volverá a estar dirigido por los profesores de la Usal, Javier Sánchez Zapatero y Álex Martín Escribá, y se desarrollará en las Facultades de Filología y Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca hasta el próximo 10 de mayo.

Como viene siendo habitual desde su primera edición, celebrada en el año 2005, el congreso, que este año se presenta bajo el título 'La expansión de un género', contará con la presencia de escritores, directores de cine, profesores y especialistas del género, informó la Universidad de Salamanca.

Así, en su XV edición, participarán como conferenciantes el guionista Michel Gaztambide, el director de cine Patxi Amezcua, y el escritor y comisario jefe de la Policía Nacional de Salamanca, Luis J. Esteban Lezáun. Además, también asistirán los guionista y dibujante de cómics, Antonio Altarriba y Keko respectivamente, y los escritores Domingo Villar y Alexis Ravelo.

Las aportaciones de los creadores serán complementadas por sesiones teóricas en las que alrededor de 120 especialistas analizarán los aspectos más destacados de la actualidad del género negro y policíaco, procedentes de universidades y centros de investigación de España, Francia, Polonia, Italia, Austria, Estados Unidos, Canadá, Colombia, México y China, entre otros.

En el marco del evento se desarrollarán, además, mesas redondas, proyecciones de películas y coloquios con el público